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Anfrage zur Deputationssitzung am 25.9.2008 unter Verschiedenes (Stadt)

Herr Engelmann bittet um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen zur Gesamt-
schülervertretung in der nächsten Bildungsdeputation:

1. Warum hat die Gesamtschülervertretung (GSV) von 2003 - 2008 keine Zuwendungen von
der Senatorin für Bildung und Wissenschaft erhalten?

2. Wurden keine Zuwendungen beantragt oder wurden diese nicht gewährt?

3. Wenn die Zuwendungen nicht gewährt wurden: Welchen Hintergrund hat die Entscheidung
der Behörde?

Antwort:

In den Jahren 2003, 2004 und 2008 stellte die Gesamtschülervertretung Anträge auf Zuwen-
dungen und erhielt Bewilligungsbescheide.

In den Jahren 2005, 2006 und 2007 wurden von der GSV keine Anträge gestellt, weil sich unter
den Schülerinnen und Schülern der GSV niemand bereit erklärte, die Finanzen zu bearbeiten.
Zur eigenen Absicherung wurde die Behörde von der GSV gebeten, übergangsweise die Rech-
nungsbearbeitung  für die GSV zu übernehmen.

Für das Jahr 2008 erklärten sich Schülerinnen und Schüler des GSV-Vorstands wieder zur Füh-
rung der Finanzen bereit. Entsprechend stellte die GSV einen Zuwendungsantrag, der bereits
bewilligt wurde.

Somit kann das Verfahren wieder in Kraft treten, der GSV ein Budget zur eigenständigen Be-
wirtschaftung zu geben, das über eine Zuwendung gesteuert wird.

Henke
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